



Compte-rendu de la commission-menus du 14/02/2018

Présents :

- *Société Sobrie-restauration : M. Gobert*
- *parents élus aux conseils d'écoles : Mmes Trizac, Bourny, Lemaire, Chemery, Henry, M. Lenne*
- *DDEN : Mmes Lehnert, Goethals*
- *mairie : Mmes Leclercq (adjointe aux écoles, accueils de loisirs et périscolaire), Mmes Sticker et Lavia (service périscolaire)*



Présentation de la société Sobrie-restauration par M. Gobert

Remarques-retours suite à la distribution de questionnaires par les parents élus :

- nette amélioration de la qualité des repas
- quantité de boulettes de viande insuffisante car certains enfants se servent trop? Réponse-mairie : le plat de viande est

partagé équitablement entre les enfants par l'animatrice

- pourquoi pas plus de produits frais et bio ? Réponse Sobrie : approvisionnement bio difficile quant aux marchés passés, produits frais majoritairement locaux et/ou régionaux, de saison

Questions des parents :

- pourquoi certains plats sont différents entre maternelles et primaires ? Réponse mairie : certains aliments sont difficiles à couper ou sont très longs à manger pour les petits
- quel est le conditionnement des plats ? Réponse Sobrie : en barquettes alu

Lecture des menus pour la période suivante :

- remarque Sobrie : présence de potages de la Toussaint à Pâques et présences de glaces-maison de Pâques à la Toussaint
- demande des parents : pourquoi pas un repas sans viande de temps en temps ? Réponse mairie et Sobrie : proposition d'un plat végétarien 1 fois par période pour l'éducation au goût (prévu le 23 mars pour la seconde période)



Hors présence de la société Sobrie :

Certains parents ont soumis des remarques concernant la pause méridienne (encadrement, bruit, service à table) et sur le mode d'inscription et d'annulation des repas.

Prochaine commission-menus : mercredi 11 avril 2018